

2 952 logements ont été autorisés en 2013 à Montpellier (2 201 en 2012), dont 1 129 en Zac (1 076 en 2012), indique Michaël Delafosse, adjoint à l'urbanisme.

Logement social **Hérault Habitat : 60 M€ dans la démolition-reconstruction de la Croix-d'Argent**

➤ Hérault Habitat* lance une étude de faisabilité urbanistique et d'aménagement pour le projet de démolition-reconstruction du quartier du Haut de la Croix-d'Argent à Montpellier. Montant estimatif des travaux : 60 M€. Les travaux dureront entre huit et dix ans. La surface de plancher à créer est d'environ 71 000 m², soit l'équivalent d'environ 650 logements. Date limite de remise des offres : 23 avril. Le bailleur social du Département de l'Hérault dispose d'un parc de 12 000 logements.

* 210 salariés. Directeur : Jean-Pierre Pugens. Président : Pierre Guiraud.

Numérique **Adullact projet cible le Maroc et le Canada**

La SCIC montpelliéraine Adullact projet, spécialiste des logiciels libres pour les administrations, s'ouvre à l'export en 2014. Première cible : le Maroc, où Adullact a profité de la Maison de la Région pour réaliser une mission en décembre. « *Au Maroc, de nombreux ministères développent des projets d'e-administration* », indique Pascal Feydel, président. Autre piste : le Canada, où Adullact envisage une joint-venture avec l'entreprise Gestion ressource d'ici septembre. Ces deux implantations devraient permettre à l'entreprise coopérative de passer la barre des 2 M€ de CA. En 2013, Adullact a bondi de 55 % à 1,4 M€, et cible 20 % de croissance en 2014.

Commerce **Mobiles : Issentiel mise sur le haut de gamme**

La société montpelliéraine Issentiel table sur des accessoires haut de gamme pour mobiles afin d'asseoir sa croissance. Fondée il y a trois ans, elle propose coques et étuis pour smartphone et tablette, en cuir, qu'elle conçoit à Montpellier et fait fabriquer dans un atelier italien. « *Nous misons sur la qualité, à la fois dans la conception mais aussi dans le choix des matériaux* », indique Laurent Morice, président. Son équipe compte six employés au Millénaire. Objectif : atteindre 2 M€ de CA à trois ans, contre 500 K€ aujourd'hui. L'entreprise a développé des sites de ventes en ligne en France, mais aussi en Allemagne, en Angleterre et aux États-Unis. La part de vente directe devrait rapidement atteindre 50 % du volume. + sur www.lalettrem.fr

Viticulture **Joseph Castan veut dépasser 10 % de croissance en 2014**

Le négociant Joseph Castan fine wine capitalise sur le domaine qu'il a acquis il y a un an dans l'Hérault, Saint-Jean d'Aumières, à Aniane. Le potentiel de production est de 1 500 hl sur 35 ha. Il espère profiter de sa nouvelle image de vigneron pour se développer. Joseph Castan, négociant spécialisé dans les vins du sud de la France, réalisait en 2012 un CA de 6,5 M€. Il a connu en 2013 une croissance d'environ 7 % (comptes non arrêtés) pour 4,5 millions de bouteilles vendues, et escompte une croissance entre 10 % et 20 % pour 2014. Les efforts commerciaux sont portés sur de nouveaux marchés tels que les États-Unis, la Russie et la Grande-Bretagne.

Industrie **CA 2013 en hausse pour Hexis**

Le groupe basé à Frontignan a vu son CA consolidé progresser de près de 8 % en 2013 pour s'établir à 72 M€ (67 M€ en 2012). Spécialisé dans la fabrication de films adhésifs dédiés au marquage et la protection de surfaces, Hexis (PDG : Michel Mateu), réalise désormais 50% de son chiffre d'affaires à l'exportation en étant présent dans une cinquantaine de pays (filiales en Allemagne, Espagne, Italie, États-Unis et Suède). Dernier contrat en date, Hexis vient d'équiper 22 locomotives appartenant au groupe allemand BASF d'un film vinyle (Cast Hexis). Le groupe emploie au total 3 10 salariés, au total dont une soixantaine à l'étranger.

TEXTOS ➤ **Asics France** transfère son siège social à Lattes. Le quatrième équipementier sportif mondial était jusque là implanté à Mauguio. ➤ **Lidl** dépose quatre dossiers auprès de la CDAC pour étendre ses magasins de Frontignan, Saint-Jean-de-Védas, Béziers et Capetang.

POINT CHAUD



Iperion rehausse son offre de services

Iperion (Saint-Jean-de-Védas, 48 salariés), intégrateur de solutions courants faibles (contrôles d'accès avec caméras, vidéosurveillance, gestion technique centralisée...), renforce la technicité de son offre. « *Tous nos métiers convergent vers l'informatique et les réseaux de communication*, déclare Laurent Verlaquet, directeur général. *L'ingénierie, le développement d'applications, la programmation, sont une tendance lourde. Dans le bâtiment, les systèmes informatiques vont améliorer la performance énergétique : automatisation des fonctions, centralisation des alarmes techniques, aides à l'exploitation...* » Trois recrutements qualifiés (techniciens supérieurs et ingénieurs réseaux) sont programmés - créations de postes. Les solutions d'Iperion équipent des résidences de tourisme, des centres commerciaux (Polygone Béziers, coréalisation avec Ineo), des programmes immobiliers, des sites logistiques (Lorry Rail au Boulou, entrepôts de Système U), des collectivités (vidéosurveillance urbaine pour la Ville d'Arles), de centres de recherche (gestion technique centralisée du CNRS à Banyuls)... La PME dégage un CA de 6,3 M€, en croissance légère (+3%), mais constante (depuis 10 ans). La partie développement et bureau d'études emploie six personnes. La holding Gaia Group englobe Iperion et Clapes (Perpignan, 9 salariés), racheté en 2011. ■